



PANEGYRIQUE

de

Monsieur Yannick BORDES

Monsieur Raiarii RAOULX



Prononcé par

Monsieur Gaston TONG SANG

Président de la Polynésie française

à l'occasion de leur nomination

au Grade de

CHEVALIER

de l'Ordre de Tahiti Nui



Lundi 29 Novembre 2010 à 17H00

- Présidence -



(Vers le public)

Mesdames et Messieurs,

C'est avec une émotion particulière que j'accueille, aujourd'hui, deux personnes, qui se sont distinguées par leur courage et leur comportement exemplaire, lors du terrible drame du crash de l'avion d'Air Moorea.

(Vers MM BORDES et RAOULX)

Monsieur Yannick BORDES,

Monsieur Raiarii RAOULX,

Si vous me le permettez, je souhaite vous associer dans la reconnaissance officielle, par le Pays, de votre acte de bravoure.

Aujourd'hui encore, nul ne peut évoquer le drame de ce 09 août 2007, sans ressentir une vive émotion et une profonde tristesse.

Et il m'est d'autant plus difficile de revenir sur cet épisode douloureux, que nous devons laisser les disparus reposer en paix.

Mais nous ne devons pas oublier, également, le mérite des femmes et des hommes, qui, dès les premiers instants du drame, se sont précipités sur les lieux pour apporter leur aide et leur secours, dans un élan d'altruisme et de courage.

Arrivé parmi les premiers sur les lieux du drame, votre navire, le patrouilleur des douanes ARAFENUA, qui revenait d'une mission de huit jours aux Iles-sous-le-vent, fut désigné coordonnateur du dispositif sur zone par le MRCC.

Vous avez ainsi participé, avec les pêcheurs et les pompiers, à l'ensemble des opérations de recherche et de récupération des corps des victimes, débris de l'appareil et autres objets flottants, durant plus de vingt-quatre heures.

L'ensemble de l'équipage de votre navire a fait preuve, dans ces circonstances délicates et douloureuses, d'une ténacité et d'un courage hors-normes.

Et je souhaite saluer, tout particulièrement, la bravoure et le comportement exemplaire dont vous avez fait preuve, pour récupérer les corps des victimes, à bord de l'annexe du patrouilleur.

C'est dans ces moments, extrêmes, que l'on reconnaît la grandeur, le courage, et la dignité de l'Homme.

Messsieurs,

L'ensemble de la Polynésie française vous est reconnaissante pour votre courage, votre abnégation, et le comportement exemplaire qui vous ont animés durant cette épreuve.

M. Yannick BORDES, pour votre acte de bravoure,

au nom de la Polynésie française, j'ai le plaisir et l'honneur de vous nommer

au grade de CHEVALIER de l'Ordre de Tahiti Nui.



M. Raiarii RAOULX, pour votre acte de bravoure,

au nom de la Polynésie française, j'ai le plaisir et l'honneur de vous nommer

au grade de CHEVALIER de l'Ordre de Tahiti Nui.

